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Para la actualización de hoy, quiero  responder a una pregunta y la pregunta es la siguiente ¿Que cerca 

estamos realmente al arrebatamiento pre-tribulación  de la iglesia de Jesucristo? Pasé mucho tiempo esta 

última  semana buscando realmente al Señor sobre la actualización de hoy, y  es mi esperanza, es mi oración 

que lo que comparto sea de  gran estímulo para los creyentes, especialmente aquellos que se encuentran  

muy desanimados, especialmente con todo lo que  está sucediendo en el mundo hoy en día. Por cierto, 

espero que  sepan, para aquellos de ustedes que están desanimados,  están en muy buena compañía. Hay 

muchos hombres y mujeres  usados poderosamente por Dios en las escrituras que estaban muy  

desanimados, muy abatidos. Pero Dios siempre estuvo  allí, siempre los levantó, siempre les proveyó,  

siempre los fortaleció, siempre los alentó. Por favor, no dejes que  el enemigo te mienta o trate de 

convencerte  o te engañe para que creas que porque estás  desanimado o abatido que es una señal de falta 

de fe. No dejes que el enemigo haga eso. Si estás desanimado  estás en buena compañía. Y esta actualización 

es para ti.  

Si no es así, quiero decir esto  de la manera más cariñosa y amable que pueda, esta actualización no es para 

ti. Si estás en la cima de tu juego,  todo está yendo estupendamente bien, bueno, es posible que desee 

simplemente guardar  el enlace y archivar el video. Si el Señor tarda,  algún día necesitarás esto. Pero 

realmente quiero hablar con  aquellos de ustedes que se encuentran desanimados y  abatidos porque 

después de todo nuestro arrebatamiento es, no sólo la bendita esperanza sino  la única esperanza, ¿palabra 

clave "esperanza"? Así que espero que sea un  estímulo para ti, pero también espero y oro para que  sirva de 

advertencia a los incrédulos, un estímulo para los creyentes  pero una advertencia para los incrédulos. 

Quiero empezar con dos  profecías de la Biblia que hablan de este  acontecimiento repentino que 

cariñosamente  nos referimos como el arrebatamiento. Y el primero, bien conocido,  1 Tesalonicenses 

Capítulo 4. Empezaré a leer en el versículo 13. Por cierto, este fue el apóstol  Pablo la primera carta que 

escribió, y es la primera  vez que menciona el Evangelio, como vamos a ver, y es en el  contexto del 

arrebatamiento, que es el Evangelio,  la buena noticia.  

Así que escribe, versículo 13, "Pero no queremos  que estén desinformados, hermanos y hermanas,  sobre 

los que han muerto, para que no se aflijan como  otros que no tienen esperanza. Porque como creemos que  

Jesús murió y resucitó [Ese es el Evangelio, la buena noticia] Así también, por medio de Jesús, Dios  traerá 

con Él a los que han muerto. Porque esto [Versículo 15] lo declaramos  por la Palabra del Señor, que 

nosotros, los que estamos vivos, los que  hasta la venida del Señor, no precederemos de ninguna manera  a 

los que han muerto. Por el Señor mismo,  con un grito de comando, con la llamada del arcángel, y  con el 

sonido de la trompeta de Dios, descenderá del cielo, y  los muertos en Cristo resucitarán primero. [Esta es su  

resurrección corporal] Entonces nosotros, los que estamos  vivos, que quedamos, seremos arrebatados en 

las  nubes junto con ellos para encontrarnos con el Señor en el aire; y  así estaremos con el Señor para 

siempre. Por tanto, anímense unos a otros  con estas palabras". ¿Te anima esto?  A mí sí. Voy a dar un paso 

más  allá y diré, y espero que no me  canse de decir esto, pero realmente no lo sé,  y esto no es una 

hipérbole, realmente no sé  lo que haría si no fuera por esta  esperanza que tengo que en cualquier 

momento esa  la trompeta va a sonar, y los muertos en Cristo  van a resucitar primero, y nosotros que 

estamos vivos en ese  tiempo, que puede ser en cualquier momento, vamos a ser arrebatados, "raptados"  

para encontrarnos con el Señor en el aire. También vamos a  verlos de nuevo en el aire. Ellos obtienen sus 

nuevos  cuerpos glorificados primero. Luego obtenemos nuestros cuerpos  glorificados; sólo eso, por 

cierto.... Por favor, Señor Jesús, ven rápido.  
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De hecho, eso es lo que Él dice en  1 Corintios Capítulo 15:51-52. Dice, por el Espíritu,  "He aquí, digo un 

misterio; no todos dormiremos,  [Hablando de la muerte] pero todos seremos cambiados, en un  momento, 

en un abrir y cerrar de ojos, [No es un abrir y cerrar de ojos, es   más rápido aún - es tan rápido] en la 

trompeta final, porque  la trompeta sonará, y los muertos serán  resucitados imperecederos, y nosotros 

[quienes estemos vivos y permanezcamos]  seremos [Metamorfoseados] cambiados [Transformados]". 

Dejamos estos cuerpos,  estos cuerpos temporales, estos corruptibles,  corrompidos, cuerpos carnales. Nos 

despojamos de ellos, y se nos dan  nuestros nuevos cuerpos glorificados en un abrir y cerrar de ojos  y luego 

somos arrebatados, arrancados, con gran fuerza y gran  para encontrarnos con el Señor en el aire. Este es el 

arrebatamiento de la iglesia. Y tiene que ocurrir  antes de la tribulación de 7 años. Supongo que este es un 

buen momento  para mencionar que hemos dedicado  una actualización entera a la prueba del  

arrebatamiento pre-tribulación. Permítanme repetirlo. Prueba de arrebatamiento pre-tribulación. No es la 

teoría de la pre-tribulación. Incluso es difícil decir eso. Lo siento si escupo sobre  ustedes en la primera fila. 

Estamos logrando el bautismo  temprano, creo, tal vez. Es la sana doctrina del  arrebatamiento pre-

tribulación.  

nosotros lo proporcionamos - usted  puede encontrarlo en el sitio web - un enlace a esta actualización que  

también tendrá un archivo pdf descargable, de 21 páginas con las  notas, la tipología y la transcripción. 

Quiero mencionar una  cosa antes de continuar. En 1 Tesalonicenses 4, que  acabamos de leer, y también en 

1 Corintios Capítulo 15,  que acabamos de leer, se oye el sonido de una trompeta Y Pablo lo delinea en  su 

epístola a los Corintios, y dice que es  la "última trompeta". Ahora a los tesalonicenses, él  dice que es el 

"llamado de trompeta de Dios". Ahora, ¿por qué señalo eso  y por qué es importante? Porque hay dos 

trompetas. Ahí está la primera  trompeta para Israel y la última trompeta  para la iglesia. Ahí está la 

trompeta de  ángeles; eso es para Israel. Y ahí está la trompeta de  Dios; eso es para la iglesia. Por favor, por 

favor, por favor  haz esa distinción porque si usted como que  se desordena y se desdibuja esa línea y no 

haces esa distinción entre Israel y la  iglesia, entonces no es de extrañar. Especialmente si te entregas  a esta 

doctrina demoníaca, y eso es bíblico,  las doctrinas de los demonios, esta doctrina demoníaca  que enseña 

que la iglesia ha sustituido a Israel  como elegido de Dios, que Dios ha terminado con  el judío, eso es 

demoníaco. ¡Esa es una doctrina de demonios!  

Y si la iglesia ha sustituido -  incluso es difícil, de nuevo, hablar de esto. Pero si la iglesia ha reemplazado a 

Israel  como pueblo de Dios, entonces no es de extrañar hay que poner a la  iglesia en la tribulación porque 

ese es el  propósito de la tribulación. Es para la salvación  de la nación judía. Y si la iglesia es  Israel, entonces 

¿adivina qué? Tenemos que pasar por  la tribulación entonces. Es el momento de los "problemas de Jacob". 

¿Sabes quién es Jacob?  ¿También conocido como Israel? No tenía intención de  llegar tan lejos, pero 

demasiado tarde. Como dicen, no se puede poner  la pasta de dientes de vuelta en el tubo, así que tenemos 

pasta de dientes  por todo el lugar ahora. Dios tiene un pacto con el judío. Es un pacto eterno.  Dios no ha 

terminado con los judíos. Dios tiene un plan para  el pueblo judío. La iglesia no es Israel.  Jacob es Israel. Es el 

tiempo de la angustia de Jacob,  no el tiempo de la angustia de la iglesia. No estamos en angustia.  Estamos 

salvos. ¿Cuál sería el propósito de que la iglesia pasara  a través de la tribulación de 7 años? ¿Qué se 

consigue con eso? ¿Para qué sirve eso? No sirve para nada. Mira, cuando la era de la iglesia  sea completa, 

entonces el Señor saca  Su novia de este mundo y cambia la totalidad de Su  atención y enfoque a Su pueblo 

Israel y el pacto  que tiene con Israel. Ese es todo el propósito  de la 70ª semana de Daniel. Es ese último 

período de 7 años,  período de tiempo a que nos referimos como  la tribulación de 7 años. Y marca los 

últimos siete años  de la historia humana tal y como la conocemos. 
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Y al final de la tribulación de 7 años  está la Segunda Venida de Cristo. Y por cierto, el Apóstol  Pablo, por el 

Espíritu Santo, si usted notó cuando estábamos  leyendo en 1 Tesalonicenses dice vamos a volver CON  Él 

como Su novia a su lado, como muy bien dijo uno. En el arrebatamiento,  Jesús viene POR nosotros. En la 

Segunda Venida,  Jesús viene CON nosotros. Y está separado por  este período de siete años. Así que 

supongo que se   podría decir que el próximo evento en el reloj profético de Dios  es el arrebatamiento de la 

iglesia. Y me vas a perdonar, pero  nadie habla de ello. Debería ser la cosa número 1  de lo que los pastores 

deberían hablar porque puede  ocurrir en cualquier momento. Y la gente necesita saber  sobre esto, si no es 

por otra razón para que puedan tener  la esperanza que nosotros tenemos. Porque verás, sabiendo  que esa 

trompeta puede sonar y el arrebatamiento puede  ocurrir en cualquier momento Bueno, eso es lo que me 

hace  pasar el día. Porque podría ser hoy. Y si no fuera por eso No sé cómo podría  pasar el día. Soy reacio a 

decirlo, pero voy a  seguir adelante y decirlo. De nuevo, no es una hipérbole; yo  literalmente me volvería 

loco. Me volvería loco  si no tuviera esta esperanza que voy a ser  sacado de este mundo en este evento 

conocido como  el arrebatamiento de la iglesia. Y te diré que, a medida que las cosas  se vuelven más y más 

difíciles, y se están volviendo  más y más difíciles, y el mundo es cada vez  más y más malvado, y el mundo es 

cada vez  más y más malvado, el arrebatamiento de la iglesia y  la cercanía y la proximidad del 

arrebatamiento de la iglesia  debe estar a la vanguardia de cada mente cristiana  y el corazón de cada 

cristiano.  

Porque cuando sabes,  tienes que esperar eso, hace que lo que sea que estés pasando  sea más fácil de 

superar. Y puedes aguantar y aguantar  y mantener las manos en el arado, tus ojos en el premio  tu mente 

fijada en Él. Bueno, esto me lleva a la  pregunta antes mencionada de lo cerca que estamos realmente? 

¿Estás preparado para la respuesta? Creo que ya  sabes la respuesta. Está más cerca de lo que cualquiera de 

nosotros pueda  ni siquiera empezar a imaginar. Vamos, Pastor, usted  dice eso todas las semanas. Lo sé, y 

voy a  seguir diciéndolo cada semana. ¿Sabes por qué?  Porque así es. ¿Qué quieres decir?  Estamos muy 

cerca. Estamos tan cerca del  arrebatamiento de la iglesia. Y espero que cualquier  juicio por el que estés 

pasando, cualquier dificultad que tengas, sea cual sea el conjunto de circunstancias  que estés 

experimentando, que conociendo esta sana  doctrina y la verdad y teniendo esta esperanza  te fortalecerá 

en el Señor, sabiendo que está tan cerca. ¿Cómo sabes que está tan cerca? Bueno, afortunadamente, la  

Biblia, imagínate, la Biblia, está repleta de numerosas y  incluso voluminosas profecías que pintan este  

cuadro en el lienzo de cómo será el mundo  en el momento del fin. Déjenme decirlo así:  Dios quiere que 

sepamos. Él no quiere  que seamos ignorantes. Quiere que lo sepamos para que  no nos pille desprevenidos, 

sorprendidos con la guardia baja, incluso  como escribiría Pablo - Ni siquiera necesito  escribirte.  

Pedro se haría eco de  lo mismo. Vamos a hablar un poco  sobre esto en el Segundo Servicio. Realmente no 

necesito  escribirte sobre esto porque para ti, no va a ser  como un ladrón en la noche. ¿Por qué? Porque lo 

estás esperando. Lo estás viendo. No te pillará desprevenido. Estás despierto, estás sobrio,  estás alerta, 

estás preparado. ¡Dios quiere que estemos preparados! ¡Quiere que estemos informados! No quiere que 

seamos ignorantes sobre la profecía bíblica  y el tiempo del fin. Y es el momento del fin. No hay que mirar 

más allá de  lo que está sucediendo en el mundo de hoy y conectar esos puntos proféticos. No tienes que  

ser súper inteligente. Me refiero a la misericordia, mira a tu  pastor, por el amor de Dios. Sólo hay que unir 

los puntos. Quiero compartir tres profecías  con ustedes, si me lo permiten, pero vamos a seguir adelante y 

terminar el  lo que sea que estemos haciendo, en vivo. [Risas]  

No sé si estamos  siquiera en eso. Se está poniendo muy mal. Dios mío, el jueves  noche en el capítulo 8 de 

Jeremías, He mencionado algo  sobre YouTube. ¿Hemos terminado ya en  YouTube para poder decir esto? 

Vale, he mencionado  algo en YouTube. Oh, Dios mío, ellos privatizaron  el video para que no lo pudieras ver.  
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Sí, ni siquiera he hablado de  la inyección y todo eso. Yo sólo - todo lo que - de todos modos,  no importa, lo 

que sea. Quiero compartir con ustedes  estas profecías, y voy a confiar en que el  Espíritu Santo te va a 

ayudar a conectar esos puntos proféticos. Pero quiero - hay tantos  - quiero compartir con ustedes sólo dos, 

sólo dos de las muchas, dos razones  de por qué es sin duda, sin duda, que  hoy estamos en la cúspide de los 

7 años de  tribulación, y como tal, del arrebatamiento  pre-tribulación, sólo dos. El primero: Todas las 

naciones  de la tierra están al unísono. Estoy usando esa expresión  por una razón. Creo que algunos de 

ustedes saben por qué. Quiero que  piensen en esto. Nunca antes en la historia de la  humanidad, todas las 

naciones de la tierra se han unido como lo hacen  ahora, que es exactamente lo que se nos dice que 

sucederá  en el momento del fin. Quiero decir que esto solo, por sí solo  debería sellar el trato. En realidad es 

aún más específico  que todas las naciones de la tierra están en unísono de tal manera  que la profecía 

bíblica nos dice que eso se debe  al engaño. Ahora, en el núcleo, si se  se retiran todas las capas, mira detrás 

de la cortina  si lo prefieres, como se dice, lo que encontrarás en  una palabra: COVID. COVID. Esto es el  

núcleo de todo esto. COVID ha reunido  todas las naciones de la tierra, y están  en conjunto en unísono. 

Nunca ha ocurrido  ¡antes en la historia de la humanidad! Nunca antes había sucedido algo  como nunca 

hemos visto ni lo volveremos a ver. Esta es la razón número 1  por la que creo el arrebatamiento podría 

ocurrir  en cualquier momento, ¡sólo esto!  

Bien, déjame recuperar  mi aliento aquí muy rápido. Tres profecías en la Escritura, todo lo cual habla del  

engaño, la ilusión, y añadiré la destrucción  en el momento del final. Comencemos con Daniel  Capítulo 8 

comenzando en el versículo 23. "Al final de su gobierno, cuando las transgresiones  hayan alcanzado su plena 

medida, un rey de rostro audaz  se levantará, hábil en la intriga. Se hará fuerte en el poder,  causará una 

temible destrucción, y tendrá éxito en lo que hace. Destruirá a los poderosos  y al pueblo santo. Con su 

astucia, hará  el engaño prospere bajo su mano, y en su propia mente  será grande. Sin previo aviso, él  

destruirá a muchos y hasta se levantará  contra el Príncipe de los príncipes. [Hablando de Jesús] Pero será 

quebrado  y no por manos humanas". En otras palabras: buen intento. 2 Tesalonicenses Capítulo 2  

comenzando en el versículo 7, "Porque el poder secreto del sin ley  ya está en marcha; pero el que ahora lo 

retiene [Hablando del Restrictor]  continuará haciéndolo hasta que sea quitado de en medio. Y entonces el 

sin ley  será revelado, a quien el Señor Jesús derrocará con el aliento de  Su boca [No puedo esperar] y 

destruirá por el  esplendor de su venida. La venida del  sin ley [Versículo 9] estará de acuerdo  con la forma 

en que trabaja Satanás. 

Él utilizará todo tipo de muestras de  poder a través de signos y maravillas que sirven a la mentira  y todas las 

formas que la maldad engaña  a los que perecen. Ellos perecen porque se negaron  a amar la verdad y así ser 

salvos. Por esta razón [Y esto es difícil para algunos  personas para entenderlo] Dios les envía un poderoso  

engaño para que crean la mentira y para que todos sean condenados  que no hayan creído en la verdad sino 

que se han deleitado en la maldad". Tal vez debería exponer  brevemente sobre esto. No pienses ni por un 

segundo que  esto es injusto por parte de Dios. Dios mismo envía este poderoso  engaño para que crean la 

mentira? Bueno, eso no suena justo.  Bueno, espera un momento. Ya han hecho su elección. Su destino ya 

está sellado. Su corazón ya está endurecido  y su mente ya está decidida. Y Dios nunca va a  forzar a nadie. 

Los va a entregar. Chico, te digo que quieres llorar a través de una lectura de la Biblia  y estudio de la Biblia? 

Puedes hacerlo con  Romanos Capítulo 1. Es tan desgarrador. Es como si Dios tuviera que  simplemente 

entregarlos porque ya han  rechazado a Dios. Ya han rechazado al Señor. Ya se han tomado una decisión. No 

sólo son malvados, sino que  realmente se deleitan en su maldad.  

Vimos esto en Jeremías la semana pasada. El mal que estaban haciendo;  en realidad se jactaban de ello. 

Estaban presumiendo - estaban  publicando el mal en las redes sociales, si eso lo lleva más  en términos 

modernos.  
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Estaban tan orgullosos de la maldad y  la maldad que estaban haciendo, se vanagloriaban de ello,  

deleitándose en ello, dice el apóstol Pablo. Y Dios es como si dijera: bien,  no voy a forzarte. Has hecho tu 

elección. Me has rechazado  así que aquí tienes. Una vez más, se perdona la  referencia, repetida referencia 

a Jeremías, pero es muy apropiado. Quiero decir que los paralelos proféticos  son escalofriantes e 

impactantes con lo que Judá estaba haciendo entonces  y con lo que el mundo es ahora, la maldad, el mal. 

Pero Dios le dice a Jeremías dos  veces, por cierto - esto también es difícil. Deja de orar por ellos.  No voy a 

escuchar sus oraciones. Deja de orar, Jeremías.  No voy a escuchar. No pierdas el aliento. Espera, ¿quieres 

decir que deje de orar? ¿Dios está diciendo que dejemos de orar?  Sí. ¿Por qué? Porque ya han  tomado una 

decisión. Ya me han rechazado Están sirviendo a estos  otros dioses, los baales. Están ofreciendo incienso  a 

estos otros dioses. Y Dios le dice a Jeremías que  proclame; él está hablando esto y profetiza esto en las  

calles de Jerusalén. Acabamos de terminar, el capítulo 7-10, los  mensajes del templo, como se llaman, 

donde se encuentra en la  entrada de la puerta del Templo en Jerusalén y está  profetizando y proclamando 

la oscuridad y el juicio  se acerca, ¡arrepiéntanse! Y no se arrepienten.  

De hecho, estaban tan enojados  y enfurecidos por Jeremías predicando la perdición y la oscuridad  y que el 

juicio se acercaba le han puesto una pega,  Siento decirlo así. Básicamente conspiran para matarlo  para 

silenciarlo, para detenerlo. No quieren escucharlo. Y Dios le dice a Jeremías, tú  ya sabes, deja que vayan a 

sus dioses que adoran,  que no son dioses en absoluto. Y no ores por ellos porque  ya han sellado su destino. 

Ya se han tomado una decisión. Esa es la condición  que el mundo va a estar en el  momento del final. 

Escucha, ¿puedo  preguntarte esto? ¿Acabo de describir  el mundo de hoy? Bueno, hay una razón por la que 

esa es  una descripción del mundo actual. Porque así es el mundo de hoy. Es exactamente como  nos dijeron 

que sería. Personalmente, creo que  este poderoso delirio ya está, como escribiría Pablo, que  el sin ley ya 

está en marcha. Ya está ocurriendo. Estoy desconcertado; estoy  asombrado, de verdad, de lo engañada que 

está la gente  es, lo ciega que está la gente. Supongo que de alguna manera  esto ayuda a explicarlo. Han 

rechazado a Jesús, la  verdad, el Camino, la Verdad y la Vida.  

Y cuando rechazas la verdad te abres a  la mentira, al padre de las mentiras. Bueno, este tercero  es; voy a 

llamarlo el abuelo de todos ellos  todos en Apocalipsis 18:23. Hemos hablado de esto   largamente en las 

actualizaciones anteriores. Esta es una profecía durante la  tribulación de la caída de Babilonia. Y a Juan se le 

dice que escriba, "La luz de una lámpara  no brillará más en ti, y la voz del novio y de la  novia no se oirá más 

en ti. Porque tus mercadores eran  los grandes hombres de la tierra, porque por tu hechicería, todas  las 

naciones fueron engañadas". Todas las naciones estaban de acuerdo. ¡Todas las naciones! No el 95% o el 

97%, no -   ¿sabes qué es "todo" en el original? Sé que esto es profundamente  profundo, pero significa 

"todo". Todas las naciones fueron engañadas. ¿Por qué fueron engañadas? Oh, tu hechicería. ¿Qué es eso? 

Pharmakeia,  farmacéutica, magia, veneno, fórmulas, hechicería, farmacopea. Espera, ¿quieres decir que  

hay una profecía en la Biblia [Acabo de leerlo] que predice un tiempo aún futuro  cuando todas las naciones 

de la tierra habrán sido engañados por  algo farmacéutico? No, no estoy diciendo eso. La Palabra de Dios lo 

dice. No estoy tratando de ser lindo o tímido. Esa es la profecía. 

Así que, de nuevo, solo te hago  esta pregunta: ¿Es esto lo que está sucediendo ahora?  ¿Lo es? Aquí hay una 

segunda  y se relaciona con la primera. No sólo están todas las  naciones de la tierra en unísono, pero todas 

las economías  se están digitalizando. Aquí también, nunca  antes en la historia de la humanidad ¿hemos 

visto alguna vez,  algo como esto. Y sabes que esto es - es triste. Es triste que el economista secular  hace 

sonar la alarma que el pastor debería estar  sonando sobre lo que viene. ¿Sabes que estos son -  nos 

referimos a ellos como los expertos financieros, los  economistas del mundo - todos están diciendo lo 

mismo.  ¿Qué están diciendo? La moneda como la conocemos: Desaparecerá. Todo va a ser digital. 

¿Entiendes por qué? 
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Porque todas las  economías del mundo están al borde del colapso  y por diseño. COVID, COVID.  COVID, si 

puedo decirlo así, se utilizó como explosivo  en esta demolición controlada para hacer caer la  economía 

mundial actual con el fin de introducir una  economía digital y sin dinero en efectivo. De hecho, en algunos 

lugares ahora mismo -  solía bromear sobre ello. Ya no bromeo con ello.  De hecho, no es divertido. Pero yo 

solía decir, Hey, ¿todavía  se acepta el dinero en efectivo aquí? (Riéndose) Porque nadie usa dinero en 

efectivo;  todo el mundo simplemente - aquí está la tarjeta. No lo digo más  porque ya no tiene gracia. 

Porque ahora hay lugares que  en realidad no, no aceptamos dinero en efectivo. Y de hecho, ¿qué tal este? 

Ni siquiera aceptamos  las tarjetas. ¿Qué?  ¿Cómo voy a pagar esto? Oh, usted paga usando este  sistema 

digital que escaneamos. Así es como vas a pagar. Un momento, ¿eso no está en la Biblia?  Sí, lo está. Me 

suena mucho a Apocalipsis 13.  Eso es porque lo es. Permítanme leer los versículos  15-18, Apocalipsis 13. Ya 

conoces esto, pero voy a señalar  un par de cosas aquí. "Se le concedió el poder de dar  aliento a la imagen 

de la bestia, que la imagen de la bestia  hable y provoque a todos los que no adoren  a la imagen de la bestia 

para que los maten".  

Ahora bien, esto requiere una cierta  tecnología para poder pasar, y dicha tecnología está en marcha. "Él 

hace que todos, [Verso 16] tanto  pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, que reciban  una 

marca en su mano derecha o en sus frentes, y  que nadie pueda comprar o vender excepto el que tiene la 

marca, o el nombre de la bestia  o el número de su nombre. Aquí está la sabiduría. Que el que tenga 

entendimiento  calcule el número de la bestia, porque es el número de un  hombre: su número es 666". 

Bien, un par de  cosas que quiero señalar. En primer lugar, para que una imagen  sea capaz de hablar, parece 

una tecnología muy  tecnología avanzada. Pero esa avanzada  tecnología no está a 10 años vista. Ya está 

aquí.  Ya está aquí. Además, esto de no ser  capaz de comprar o vender salvo que tengas algún tipo de  

indicador o marcador o marca o algo que tenga  el nombre de la bestia o el número de su nombre, pero  si 

no tienes lo que sea esto, no puedes comprar lo que  estás tratando de comprar o vender lo que sea  que 

estés tratando de vender. En otras palabras, tendría que haber,  tendría que ser - quédate conmigo, no estoy  

tratando de complicarlo demasiado. Pero sería razonable  que tendría que haber algún tipo de  sistema 

digital en el lugar que fuera centralizado, palabra clave,  para que cada transacción y cada persona pudiera 

ser  rastreada para que esto ocurra. Y entonces también me suena, y tal vez me voy  al otro extremo, y no 

quiero  simplificar demasiado. Pero me parece que  va a haber un mundo único, una moneda digital única 

para que  algo como esto suceda. Y eso es exactamente lo que es, y ya está aquí  y ya está ocurriendo. Será 

una moneda digital  moneda digital, CBDC.  

Ahora mismo la criptomoneda está  descentralizada, pero esta será centralizada. Así que habrá este centro 

de control   por el cual ellos estarán en el control, centralizado, sabrán si  puedes comprar o vender. Y 

escucha esto: Ellos  pueden apagarlo así. Así como te suspenden la cuenta  por publicar algo que no va con la  

narración, cuenta suspendida. Oh, es sólo mi  cuenta de redes sociales. Voy a poner en marcha otra.  Bien, 

adelante, inténtalo. Bueno, ¿y si no es sólo la cuenta de  de redes sociales que se suspende? ¿Y si es su 

cuenta bancaria  que está suspendida? ¿Qué quieres decir? Oh, no estás en conformidad. Ya sabes sobre los 

coches: Vamos a hablar  de los coches por un momento. Pueden apagar el coche  para que no puedas 

conducirlo. De todos modos, no eres el dueño,  así que ellos también lo controlarán. Porque no  sabes, no 

has oído que vas a poseer  nada y ser feliz? Lo controlarán todo. Así que entra en la tienda,  si es que puedes 

llegar allí. Ah, por cierto, pueden  también controlar lo lejos que puedes ir desde donde quiera que estés 

porque  pueden rastrear y vigilar y saber exactamente dónde estás. ¿Sabes que la tecnología   ha estado en 

su lugar desde hace bastante tiempo? Mi hijo me enseñó esto  hace un par de años. En realidad pueden...  

saber no sólo dónde estás, como si estuvieras en casa, ellos  saben en qué habitación estás en la casa. Que 

tengas una buena tarde.  
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¿Estas cosas? Sí, allí en nosotros - bien,  ellos van a - no nosotros - pero en lugar de estar con la persona,  

estarán EN la persona. Para que puedan saber exactamente  dónde estás, qué estás haciendo, lo que estás 

comprando, lo que  vendes, a dónde vas, y si no estás en conformidad entonces pueden simplemente 

suspender tu  cuenta para que no puedas hacer nada. Vale, me doy cuenta de que estoy pintando este  

lienzo profético con una brocha ancha cuando digo esto, pero  lo diré, no obstante. Todo lo que acabo de 

compartir  ya está sucediendo. Ya está empezando  a suceder. No estoy hablando de  algo que es incluso 5 

años o 10 años en el futuro. Estoy hablando de algo  que ya está en marcha ahora. Bueno, ¿puedes 

exponerlo?  Sí, claro. Va a haber una  solución final farmacéutica según la profecía  en Apocalipsis 18:23. Y va 

a ser frente a  este engaño satánico que finalmente se convertirá en  la marca de la bestia. Ahora sigue 

conmigo. La inyección actualmente  no es la marca de la bestia. Nos hacen esta pregunta  demasiado a 

menudo, me entristece decirlo. Me he inyectado; ¿he perdido  mi salvación? Por supuesto que no. Si has 

nacido de nuevo, no puedes  "dejar de nacer".  

Oh, tú eres uno de esos:  Una vez salvo siempre salvo. Espera un segundo  aquí, tengan paciencia conmigo. Si 

puedo perder mi salvación, entonces eso significa que tengo  que hacer algo para mantenerla. Eso parece 

que funciona, ¿no? ¿Que tengo que hacer para ganármela? Creía que me había salvo por gracia  a través de 

la fe, que no era por obras, que fue un don de Dios  para que nadie se jacte. Tengo tres hijos vivos. Todos 

han nacido. No pueden "desnacer". A veces, especialmente durante  los años de la adolescencia...no 

importa. [Risas] ¿Entiendes el punto? Una vez que naces, naces.  No puedes "desnacer". Una vez que eres 

salvo, eres salvo.  No puedes dejar de ser salvo. Espera un minuto - ¿Qué pasa con - y empiezas a enumerar  

todas esas escrituras. Bueno, escucha. Si alguien que dice o  profesa haber sido salvo pero no es realmente 

salvo, eso  no significa que hayan perdido su salvación. No puedes perder  algo que nunca has tenido. Si has 

nacido de nuevo,  has nacido de nuevo. Estás salvo.  Está terminado. ¿Te imaginas que Jesús hubiera  dicho, 

"Está terminado", sin embargo...  O "Si". O "depende". No, "se acabó", y punto. Es la obra terminada  en la 

cruz. No hay nada que hacer. Lo ha hecho. ¡Ya está hecho!  ¡Finito! [Hablando en árabe]  Esa es la palabra 

árabe; tienes que amar el árabe. Sólo escupes a todo el mundo  cuando dices algo en árabe.  

Bien, veamos si podemos  elaborar en esto y finalizar. Así que toda la premisa de su  actualización de hoy, 

Pastor, es que el arrebatamiento es inminente,  puede ocurrir en cualquier momento. Y si he nacido de 

nuevo, esto  debería ser muy alentador para mí porque tengo esa esperanza  y no falta mucho, si está tan 

cerca como  crees que está. Y creo que eso es  incluso injusto para mí. No está tan cerca  como yo creo. Está 

tan cerca como la  Biblia describe que es. Así que si está tan cerca,  en virtud del hecho de que todo lo que se 

nos dice que va a  suceder en los 7 años de la tribulación ya está ocurriendo antes de  la tribulación de 7 

años, entonces eso es una especie de  cambio de juego. Sí, lo es. Pero va en ambas direcciones,  y quiero 

reiterar esto. O bien esta actualización de hoy será alentadora para ti  o aterradora para ti, dependiendo de 

ti y de la  persona de Jesucristo. Así que en otras palabras, si lo que  compartido hoy te da esperanza y te 

anima a aguantar,  Ya viene, ¡alabado sea el Señor! Pero si lo que he compartido  hoy es aterrador para ti, 

Bueno, entonces eso es una muy buena  indicación de dónde estás sobre la salvación que se encuentra  en la 

persona de Jesucristo.  

Mira, nosotros como creyentes podemos mirar hacia arriba cuando veamos que estas cosas  comienzan a 

suceder sabemos que nuestra redención  se acerca, pero para los no creyentes, quiero decir que no quiero  

sonar sensacionalista. Es una advertencia.  Podría ser una advertencia final. Así de cerca estamos. Y así voy a 

tener  dar cuenta algún día, y quiero oír  que el Señor me diga, "Bien hecho, buen  y fiel servidor". Porque no 

me acobardé  o vacilé o cedí sabiendo que hey, la gente no  quiere oír hablar de esto. No, tengo que decir la 

verdad  y tengo que predicar la Palabra. Y el Apóstol Pablo  lo diría así, "Que me maldigan si no predico el  

Evangelio".  
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¿Qué es el Evangelio? El Evangelio es que Jesús  Cristo vino, fue crucificado, fue sepultado y resucitó  al 

tercer día, y Él va a volver de nuevo  un día, pronto y muy pronto. Esa es la buena noticia.  Eso es el 

Evangelio. Eso significa buenas noticias, tu  deuda ha sido pagada, eres libre para irte. Esta es la razón por la 

que hacemos  el ABC de la Salvación. Es sólo un - por favor, de nuevo,  no hagas una fórmula de esto. Es sólo 

una simple, casi infantil  explicación de la salvación. Es muy sencillo. La A es para admitir o  reconocer que 

eres un pecador. Porque hasta que no reconozcas  que has pecado, no estás realmente  interesado en el 

Salvador. Romanos 3:10 dice: "No hay  nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es 

porque "Todos han pecado  y están destituidos de la gloria de Dios". Ahora hay una pena y eso es  la mala 

noticia y es Romanos 6:23. "La paga del pecado es la muerte". Es la pena de muerte,  todos han pecado. 

Todos hemos sido  condenados a muerte porque todos hemos  roto la ley de Dios. Todos nos hemos 

quedado cortos de su  estándar perfecto de justicia, y todos somos culpables,  acusados y condenados a 

muerte. Pero aquí están las buenas noticias.  

"El don de Dios [regalo de Dios] es  la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor". La B es sobre creer.  Y en 

realidad es tan simple como creer. "Porque tanto amó Dios al mundo  que dio a su hijo unigénito que todo 

aquel que en Él crea no perezca, sino que tenga  vida eterna". Romanos 10:9-10 dice,  "Si crees en tu corazón 

que Dios resucitó a Jesús de  entre los muertos, serás salvo". Y la C por último es lo que viene  como 

resultado y expresión de la creencia y de poner   tu confianza en Jesús. Lo invocas. Esto es Romanos 10:9-10. 

Dice: "Si confiesas con  tu boca, 'Jesús es el Señor' y crees en tu corazón que  Dios lo resucitó de entre los 

muertos, serás salvo.  Porque es con tu corazón que crees  y eres justificado, y es con tu boca que  confiesas 

y eres salvo". Y Romanos 10:13 por último, dice, "Todos los que invoquen el nombre  del Señor serán salvos". 

Nunca te rechazará. Invoca a Él, cree en Él, pon tu confianza en Él,  serás salvo. Es así de sencillo. Te imploro 

hoy que si estás en  esta iglesia o viendo en línea y nunca has  puesto tu confianza en Jesús [No sé cómo 

decir esto. Pero hoy es el día de la salvación.  No lo pospongas. Incluso si - digamos que si  el arrebatamiento 

no es tan pronto como creemos que es y la Biblia dice  que lo es, el mañana no está garantizado. No lo sabes.  

De hecho, vamos a ver que en  Santiago cuando lleguemos al capítulo 5, Creo que es, donde Santiago  dice 

hey, tengan cuidado, chicos. No digas hey, voy a ir  a tal o cual ciudad y hacer negocios allí  y comprar y 

vender. Tal vez. No lo sabes. Tu vida no es más que una niebla, un vapor. Esto es lo que deberías  decir: "Si el 

Señor quiere". ¿Por qué?  Porque el mañana no está garantizado. Quiero compartir esto.  Hace tiempo que 

no lo comparto y terminaremos esto con  el testimonio de hoy "pero Dios". Hace muchos años yo era  

bastante joven en el Señor. En realidad era bastante joven. Y serví en este  hogar para niños. Y yo tenía este, 

era tan  guay, un chico tan guay, de 13 años, solo este amigo afro americano. Era muy guay.  Y le tomé 

cariño. Y en este día en particular  estoy en casa, y me sentí impulsado  por el Espíritu Santo para compartir 

el Evangelio  con él y pedirle para tomar la decisión más importante  para la vida eterna. Y yo me confundí, y 

me perdí. Quiero decir que lo he estropeado mucho. ¿Sabes lo que me gusta  del Espíritu Santo? Él 

compensa todos los  errores y las pérdidas de balón y las burbujas, y antes de que  las palabras salgan de tu 

boca, Ya lo está afinando al corazón de la  persona con la que compartes. Y se salvó ese día, a pesar de mí.  

Quiero decir, fue como, ya sabes  ya sabes, cuando dijo que sí, cuando dijo que sí, yo estaba  como ¿qué 

hago ahora? Así que lo entregué  al Espíritu Santo. Oramos, y con lágrimas  cayendo por la cara, puso su 

confianza en  Jesús y se salvó. Bueno, esa misma semana recibí una  llamada de un amigo mío que me dijo 

que él se había ahogado  en una excursión en la que estaban. Y pensé para mí,  Señor, gracias, gracias. Sé 

que lo voy a ver  ¡de nuevo, no puedo esperar! Me alegro de que haya tomado  esa decisión ese día. Tal vez 

ese seas tú hoy.  Tal vez seas tú el que está viendo este video hoy. Te lo imploro.  Por favor, por favor.  
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Bueno, vamos a cerrar con  el testimonio "Pero Dios" de hoy. Viene de Kimberly Jerrow; espero  estar 

pronunciando bien su nombre. Ella escribe: "Hola, Pastor JD. Quería compartir mi "Pero  Dios" con ustedes. 

Este fin de semana he tenido  una visita inesperada a urgencias. Hace unas semanas había  recibido una 

infusión de hierro, que he hecho  muchas veces para mi anemia, pero esta vez parece que  tuve 

complicaciones. No me sentía  bien, y mi pared torácica se estaba volviendo extremadamente  apretada y 

más difícil de respirar, tanto que pensé que  era hora de ir a Urgencias. Al hablar con el  médico, me enteré 

de que he desarrollado una condición  llamada hipofosfatemia. [Esa palabra] Esta es una condición donde  el 

fosfato es muy bajo. El médico dijo que mi  número estaba en 0,6, que es crítico  y que pone en peligro la 

vida. El especialista de urgencias estaba desconcertado  cómo entré con mis propias fuerzas porque la 

mayoría de la gente está casi  en estado de coma y acaban en la UCI. Pero Dios fue capaz de llevarme  a 

Urgencias con mis propias fuerzas. Estaba necesitando ser ingresada, y  mi marido y yo oramos al Señor que  

por favor no pregunten sobre la vacuna COVID-19  y que se requiera.  

Mientras me registraban, la enfermera  que me ayudaba me hizo la pregunta Si me hubiera vacunado. Le 

dije que no, y  ella me miró y dijo, Yo tampoco, así que  no te preocupes. [Risas]  [Aplausos] Esa noche estaba  

acostada en mi cama de hospital, y nunca me he perdido  una actualización de la Profecía, así que estaba 

viendo tu mensaje,  'Siempre es más oscuro antes del amanecer,' y has repetido tres veces  citando las 

palabras de Jesús, "No tengan miedo, no  tengan miedo, no tengan miedo". Sentí que el Señor me dio este  

mensaje justo en el momento adecuado. Con la infusión de fosfato  y mis números subiendo lo suficiente, 

Podría ser enviada a casa  para que me cuiden en casa. ¡Alabado sea el Señor! Gracias, Jesús, por cuidarme  

por cuidar de mí y no dejarme nunca. Su bandera sobre mí es el amor". ¡Gracias, Jesús! [Aplausos]   

Kapono, sube. ¿Por qué no se levantan, y cerraremos en oración, y Kapono nos cerrará con una canción. 

Señor, anhelamos  que suene la trompeta. Es nuestra única esperanza, Jesús.  Es nuestra única esperanza, 

Jesús. Nuestra esperanza no está en este mundo.  Aquí ya no hay nada. Y lo que sea que estábamos 

sosteniendo  o esperábamos ya no existe. Y gracias que es así  porque ahora, nos dirigimos a Ti, nuestros 

ojos en Ti, velando por  como lo prometiste, que Tú volverías a venir. Cuando les dijiste a los  discípulos que 

tenías que irte, y que cuando te fuiste, que Tú  estarías preparando este lugar para nosotros en la casa de tu 

Padre  una cámara nupcial. Y que si no fuera así, No nos habrías dicho  esto y prometido esto. Para que vayas 

y prepares  este lugar y que volverás y nos llevarás  a ese lugar que preparaste para nosotros, que donde tu 

estes  allí estaremos nosotros también. Y les dijiste esto porque  sus corazones estaban muy perturbados. 

Señor, sé que hay  aquellos que me están escuchando ahora aquí hoy o viendo en línea, cuyos  corazones 

están muy perturbados, tal vez los que están  llenos de miedo, llenos de ansiedad. Y está dando paso a la 

desesperación. Oh, Jesús, por favor,  como sólo Tú puedes, Jesús, fortalece y  alienta, renueva esa esperanza, 

nos recuerdas lo que  somos tan propensos a olvidar, que este mundo no es nuestro hogar, que Tú vienes  

para llevarnos a casa. Y Señor, gracias  que esté tan cerca. Estamos muy preparados. Gracias, Jesús,  en el 

nombre de Jesús, amén.     


